

「校長室」通信

第8号

三股町立三股中学校だより

平成30年7月19日（木）文責：校長 永山博一

県大会・全国大会へ向け壮行会

7月9日（月）に、県大会・全国大会へ向けての壮行会を実施しました。

【三股中らしさ】を發揮した大会にして下さい。

- ① どこでも、誰にでも、あいさつができる。
- ② ゲームセットまで、最後まであきらめない。
- ③ 声がかかるほど、精一杯の応援。
- ④ 支えてもらっている方への感謝。
- ⑤ 自分自身と暑さとの闘いです。

その先に勝利が待っています。

●スポーツ競技の日程・会場は、裏面

に掲載していますので、ご覧ください。

●吹奏楽部

7月21日（土）宮崎市民文化ホール 15:20

●エアロビックスダンス部

7月21日～22日 東京都で全国大会



金賞めざす吹奏楽部



全国大会へエアロビックス部

県大会速報 バドミントン男子九州大会へ

7月14・15日、バドミントン競技は、一足早く県大会が開催されました。その結果は

●男子団体 準優勝

個人ダブルス（上野、相葉）優勝

個人ダブルス（岡本、鈴東）4位



準優勝：バドミントン男子

上記の男子は、8月5日（日）～7日（火）鹿児島市で開催される九州大会に出場することになりました。

●女子団体、個人は、健闘しましたが惜敗。

思い出深い、2年生修学旅行

7月11日（水）～13日（金）に、2年生は修学旅行に行ってきました。

1日目：広島原爆ドーム・平和公園で平和の集い
原爆資料館見学・被爆者講話

2日目：京都市内自主研修（金閣・二条城・清水寺等）

3日目：ユニバーサル・スタジオ・ジャパン

今回の修学旅行では、交通機関のトラブルがあり、旅行行程の一部変更もありましたが、天候に恵まれ、中学校生活の中で、思い出深い行事の1つになりました。将来、ゆっくり時間をかけて、行ってみるとかも知れませんね。



美しい金閣寺

租税教室を開催

本校は、昨年度より『租税教育』委嘱校に指定されています。

税の歴史・必要性・役割等を学んでいます。



7月13日（金）に1、3学年を対象にして、税務署担当者による租税教室を開催しました。

校長から夏休み3つのお願い

いつもは独り言ですが、声を大きくして3つのお願いです。8月27日（月）始業式には、元気なあいさつで会いましょう

1 命を大切に

（水の事故・交通事故に十分注意）
プラス（歯の治療をしましょう。）

2 家族を大切に

（生徒・保護者の皆さん・職員、お盆もありますの家族との絆を大事に）

3 時間を大切に

（のんびり過ごす時間とやるべきことの時間のけじめをつけて）